

## **Besinnliche Stunden im Pfarrheim**

Besinnlich wurde es beim Frauenbund bei seiner kürzlichen Adventsfeier. Rosemarie Winklmann und Angelika Eckl begrüßten die anwesenden Mitglieder im adventlich geschmückten Pfarrheim und gestalteten ein Rollenspiel mit „Gesprächen an einem Winterabend“. Es wurde schnell deutlich, dass im Advent materielle Dinge in den Hintergrund rücken und der Wunsch nach Ruhe und Stille, offenen Herzen, Güte und Hilfsbereitschaft sowie Lebensmut und Hoffnung überwiegen. Auch in der Weihnachtsgeschichte, vorgetragen von Rosi Krafczyk, standen die Attribute Lebensfreude, Zeit und Liebe an der Krippe und gaben einen Ausblick, wie das Kind der Krippe das Leben der Menschen verändert. Nach dem abschließenden Segen von Pfarrer Herbert Rösl und einem kleinen Dank an die Austrägerinnen der Mitgliederzeitschrift gab es noch viele Gespräche bei leckerem Glühwein, Stollen und herzhaften Bratwürsteln.